

140th
anniversary
明治10年10月10日

鍛えよ、国語力。

二松學舎は、明日、創立140周年を迎えます。



※二松學舎大学附属図書館所蔵の奈良絵本「平治物語」より。

二松學舎は「国語力」を大切にします。

論理的な思考力も、情報を読み解く判断力も、自分の考えを他者に伝える表現力も、もとになるのは「国語力」だからです。

人の知性と感性に浸透する力を持った「国語力」の養成を教育の根幹に据え、

二松學舎はこれからも主体的に考え、自らを多角的に発信できる人材を育てます。

伝統に新しい風を吹き込みながら、二松學舎のこれからの140年が始動します。

創立140周年記念 二松學舎長期ビジョン

N'2030 Plan

～これからの140年を展望して～

二松學舎では新たな共通の目標として長期ビジョン「N'2030 Plan」を策定し、2030年に向けた本学全体の進むべき指針としてこれを推進します。

「知識、スキル、人間性」の三位一体の教育を中心に据えた二松學舎の新しいチャレンジにご期待ください。



学校法人二松學舎
理事長 水戸英則

ミニ・オープン キャンパス開催

学園祭
同時開催

日時 11月4日(土)

13:00~16:00

場所 九段キャンパス4号館

*個別相談や小論文対策講座、学生と話すコーナーを実施。
学園祭も合わせて楽しめます。詳細はWebでご確認ください。



国際経営学科が 誕生

2018年4月、国際政治経済学部に「国際経営学科」を開設。日本の政治、経済の中心に位置する千代田区・九段キャンパスで、業界を代表する実務家による講義や、ビジネスの最前線で活躍してきた教員陣からリアルな経営学を学ぶことができます。



二松學舎大學